
大会3日目　今日は晴れた！

報道員控室の入口にも
ウエルカムホワイトボードが・・・

さっそく愛知県のテントへ

やっぱり陸上は屋外が！テントはいいですね テント前で伊藤ﾁｰﾌｺｰﾁと
ウォーミングアップする選手

お土産　買えましたか？ 選手とふれあい広場へ
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10 号 

陸上 小野監督 
車いすの人の気持ちに 
なっているそうです。 

昨日はスタンドで愛知の

選手を見守っていました。 



谷口総監督のこと 
今大会から総監督に就任の谷口さん。昨秋、前任者からバトンタッチ
春の選考会に始まり、この大会に至るまでいろいろとご苦労されたことと
思います。大会三日目の今日、そして明日、帰県するまでの残り二日間
愛知県選手団が無事に解団式を迎えることを願っています。

おもえば、初めてお会いしたのは1997年、当時、愛知県の障害者スポーツの様々な
行事、雑務等々を担当していた「障害者スポーツ協会」の主査に就任された年、私もたまたま
それに関する仕事に就いたのが始まり。最初に一緒に行ったのが大阪で開催された全国身体
障害者スポーツ大会、なみはや大会でした。それから、神奈川、熊本と、ここまでの大会は
直接仕事で関わった３年間でした。ここからがすごいなって思ったことです。障害者
スポーツはその後も富山（この年谷口さんは、富山の大会ではなく、岐阜で開かれたゆうあい
ピックに愛知県選手団役員として同行）、身体と知的が統合した大会となった（全スポ）宮城、
高知、静岡、埼玉、兵庫、岡山、秋田、大分、新潟、千葉、山口、東京、岐阜、長崎、和歌山
岩手そして愛媛と開催され、そのすべてに役員として参加されています。
私も途中何回か行けなかった年もありますが、多くの大会に一緒に行かせてもらいました。

谷口さんの印象は、声もでかいし、あんまりニコニコしていないし、最初はおっかない感じ。移動の車内では英字新聞を

読んでおられたことが妙に記憶に残っています。寅さんの言葉を借りるなら「さしずめインテリだな」ってなりますか。

でもいつからか、その印象が変わり、よーく見ていると、意外と面倒見はいいし、笑うし（あたりまえだけど）

一緒にお酒も飲むし、ちょっとエロいことも言うし、最初の印象とはずいぶん変わりました。しゃべりやすいじゃん。

私は障害者スポーツ関係、いろいろサボっていますが、年に２回（県スポと野外交流会）はお会いできるのを楽しみにしています。

今や愛知の全スポではなくてはならない人。これからも応援しています。 （榊原由起）

報道員として

フィールドで
周りはプロの報道員　ちょっとドキドキ

立幅跳 それを見守る鈴木コーチと山本団長

４×１００ｍリレー
愛知は８レーン

緊張の第１走者
いいスタートを切りました アンカー　フィニッシュ！！

おもてなし 

愛媛県 

学生さんがメッ

セージを書いて

いました。 


